

Dorfplatzserenade einer der Höhepunkte

LIEDERKRANZ Hambacher Sänger können auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken / Neue Homepage soll junge Leute fürs Singen begeistern

HAMBACH (jr). Es ist heutzutage nicht leicht für Vereine, an Nachwuchs heranzukommen. Das gilt auch für den Liederkranz Hambach, der jetzt beispielsweise seine Homepage hat überarbeiten lassen, um potenzielle junge Sängerinnen und Sänger besser ansprechen zu können. Aber auch die Anwesenheit bei der vor allem von jungen Hambachern organisierten Kerwe oder Veranstaltungen wie das für den 12. Juli geplante Dorfplatzsingen sollen die Verbundenheit der Chöre mit ihrem Heimatort demonstrieren.

Probleme, genügend Sänger für die Mitarbeit zu gewinnen, hat beispielsweise der Männerchor, der trotzdem im vergangenen Jahr auf 86 Veranstaltungen kam. Auf eine traditionelle Beteiligung musste der Chor allerdings, personalbedingt, verzichten: den Auftritt beim Weihnachtsmarkt. Für den Gesamtchor, zu dem auch der Frauenchor gehört, über dessen Aktivitäten Doris Herlemann berichtete, blieb dennoch eine große Anzahl von Konzerten, an denen man



Rudi Staffa (Viertler von rechts) ist seit 70 Jahren aktiver Sänger. Dafür zeichnet ihn der Ehrenvorsitzende des Sängerkreises Bergstraße, Horst P. Vetter (Zweiter von rechts), bei der Hauptversammlung des Vereins Liederkranz Hambach aus. Rechts daneben: Vorsitzender Dietmar Petermann. Foto: Karl-Heinz Köppner

im Laufe des Jahres 2017 beteiligt war. Hierzu gehörten unter anderem das Chorfest der Kreisgruppe in Trösel, das Sommerfest Lauten-Weschnitz, der Volkstrauertag, das Glühwein- oder das Pfarrfest. Ein Höhepunkt war auf alle Fälle die Dorfplatzserenade mit American Music Abroad am 27. Juli, deren Einnahmen dem Schulförderverein und der

Pfarrgemeinde zugute kamen. Auch dem Pfarrer wurde ein Auftritt gewidmet – als Lothar Rühr seinen 80. Geburtstag feierte. Auf steigende Umsatzzahlen im Sängerkreis konnte Kassensachverwalterin Ulrike Adrian berichten. Auf ein erfolgreiches Jahr kann insbesondere der Popchor 21 zurückblicken. Höhe-

punkte waren hier die Teilnahmen am HR4-Chorwettbewerb mit einem Konzert in Hambach sowie das von der Sparkassenstiftung gesponsorte Konzert in Sankt Michael zu Weihnachten. Ende dieses Jahres ist wieder ein großes Popchor-Konzert in der Mehrzweckhalle in Erbach geplant, und auch die Teilnahme am Projekt „Heppenheim

singt“ steht auf der Liste der Aktivitäten. Veränderungen im Vorstand standen bei dieser Hauptversammlung nicht an. Der Liederkranz wird weiter von Dietmar Petermann, Viktor Winterhalter und Doris Herlemann geführt.

Bei den Ehrungen für langjährige Mitglieder standen zwei im Vordergrund: Rudolf Staffa ist nun seit 70 Jahren aktiver Sänger, und Jakob Rutz gehört dem Verein als passives Mitglied ebenfalls seit 70 Jahren an. Rainer Franken konnte Urkunde und eine Flasche Wein für 40 Jahre als aktiver Sänger entgegennehmen.

Zur Versammlung des Liederkranz, der inzwischen 132., waren auch Gäste aus den anderen Vereinen im Stadtteil gekommen. So konnte Dietmar Petermann für das DRK Hambach Renate Netzer begrüßen, und der TSV Hambach war durch Willi Lerchel vertreten. Aus dem Stadtparlament hatten sich die Hambacher Mandatsträger Mechthild Ludwig (CDU) und Hubert Vettel (Freie Wähler) in das Alte Rathaus begeben.

Streckenburger Echo 18.04.2018